

校訓：自主協同	学校教育目標：一人一人が輝き，共に生きる高松っ子の育成
令和2年度 高松小学校だより 2月号 令和3年1月30日	校長 笹山 明夫 ※ホームページ「子どもたちのこと」で情報を更新しています。ご覧ください。 

力強く「鬼は外！福は内！」



新年が明け、早くも2月を迎えます。1月は大雪となり、保護者の皆様には下校等でたいへんご心配をかけたりましたが、皆様のご協力のお陰で無事に乗り切ることができました。改めて感謝申し上げます。

さて、2月2日は節分（せつぶん）です。暦の上では冬と春を分ける節目の日となっています。この日には、古来より自分の内や外にある禍（わざわい）を鬼に見立てて追い払い、家内安全・家族の健康を願って豆をまく風習があります。一説には、この節分は、平安時代に宮中で行われていた悪霊払いの儀式である追儺（ついな）や鬼遣らい（おにやらい）がもとになっていると言われていています。豆をまく理由は、様々な栄養が詰まった大豆の力は鬼を退治するのにふさわしい食品だからとも言われます。日本各地には鬼の伝説のようなものがたくさんあるようで、それぞれの鬼が意味するものも様々ですが、自分に負けそうになる弱い心が鬼だとすれば、それに打ち勝って強さを身に付けたいものです。力強く豆をまいて元気に過ごしましょう。

2月には6年生を送る会があり、児童にとっては、1年をふり返り6年生への感謝の気持ちを持って活動に取り組みます。改めて様々な人にお世話になってきたことを自覚することが人としての成長につながる大切な機会になると考えています。寒さはこれからが本番ですが、児童は、休み時間になわとびをがんばりながら体力向上に努めています。



8の字とび（なわとび）大会

今月も予防対策に努めなければならない状況に変わりはありません。日々の健康観察、マスクの着用、手洗い、ソーシャルディスタンス等、児童に対する三密の回避に向けた指導を行ってまいりますので、ご協力をお願いします。行事等におきましては、感染状況に応じて実施内容・方法に変更が出る場合があります。お便りやホームページ等でご確認をお願いします。

《2月の生活目標》 『感謝の気持ちを伝えよう』

- 【めざす姿】※教職員はよい姿をその場でほめ、価値付けして広める。
- ・素直に「ありがとう」や「うれしかった」などの言葉が言える。
 - ・親切にしてもらったら、次は自分がしてあげるような行動が取れる。



《2月の学習目標》 『みんなが分かるように伝えよう』

- 【めざす姿】※教職員は、めざす姿についてクラスで話し合い、自主的に取り組むよう指導する。
- ・結論先行の話し方や「例えば～」のように具体的な話し方をする。
 - ・カーネーション言葉（～ですか？～ですね。～でしょう。）で、「いいですか？」のように確認しながら話す。

お知らせとお願い（感染拡大防止の対応をさせていただきますので、ご理解をお願いします）

○2/19（金）**6年生を送る会について**・・・各学年の出し物は入れ替え制で行います。また、保護者、地域の皆様のご参観は中止とさせていただきます。ご了承願います。

○**コロナ感染等の連絡について**

新型コロナに感染もしくは濃厚接触者と判断された場合は、速やかに学校にご連絡いただきますようお願いいたします。学校が休みの場合は、市教育委員会学校教育課（076-283-7136）までご連絡ください。